
YLB inicia pruebas de producción en la 
Planta Industrial de Carbonato de Litio

Histórico: La primera Planta Industrial 
de Carbonato de Litio  de Bolivia

La Paz, 17 de diciembre de 2023(YLB/UCI).- La 
Presidenta Ejecutiva de la Empresa Pública Nacional 
Estratégica de Yacimientos de Litio de Bolivia-YLB, Ing. 
Karla Calderón, estuvo en el programa de Bolivia Tv  
las “7 en el 7” para conversar sobre la histórica 
inauguración  de  la Planta Industrial de Carbonato de 
Litio, ubicada en el complejo Industrial de YLB, en el 
municipio de Colcha K, al sur del Salar de Uyuni en 
Potosí.

La presidente de YLB informó que pese a todas las 
adversidades se cumplió con el cometido de poner en 
funcionamiento esta obra, gracias a la reingeniería 
planteada por profesionales bolivianos.

“Se tuvo bastantes inconvenientes técnicos, 
administrativos, económicos, desde la fecha de 
concepción de la planta, muchos de estos desde cómo 
se originó el proyecto, cómo se concibió el proyecto, 
fueron bastantes factores técnicos que inicialmente no 
se consultaron...(pero)Tenemos el orgullo de decir que 
fue el conocimiento de profesionales bolivianos 
implementados en la puesta en marcha para poder 

lograr la inauguración”, sostuvo.   
La presidenta señaló que se prevé que el 2024 la 
planta produzca un 30% de capacidad, es decir 3.000 
toneladas hasta ir escalando progresivamente hasta 
alcanzar su capacidad máxima de 15.000 toneladas 
por año, lo que es normal en este tipo de plantas. 

Finalmente, la Ingeniera Calderón informó que se 
trabaja en varios proyectos en paralelo, como la 
exploración de los más de 28 salares y lagunas 
saladas que posé el país para la explotación de litio y 
evaporíticos, los convenios para el desarrollo 
implementación de tecnología de Extracción Directa 
de Litio y para la implementación de una planta piloto 
para el desarrollo cátodos con carbonato de litio 
boliviano.

“La estrategia actual que se tiene es justamente 
poder seguir varios proyectos en paralelo, estamos 
hablando de que esta una primera planta”, concluyó.


